



Reformas constitucionales al poder judicial blindarán intromisión del crimen organizado, asegura morenismo; panistas acusan que las enmiendas tratan de destruir a ese poder



El líder parlamentario de la mayoría morenista, Ricardo Monreal Ávila afirmó que la mejor forma de blindar la intromisión del crimen organizado con jueces, magistrados y ministros será con esta reforma; por ello, se propone un cambio crucial: modificar la forma de nominar a los jueces e incluir nuevos criterios para impartir justicia en México. La elección de ministros dará mayor independencia y abre de manera universal la oportunidad de aspirar a un cargo de la Judicatura, pero la evaluación previa y rigurosa de la idoneidad inducirá a los mejores candidatos.

Destacó que democratizar y respetar la autonomía del Poder Judicial no le resta atribuciones, sino lo fortalece. Este Poder seguirá como el resolutor de los conflictos y principal intérprete de las normas. No se tocarán los derechos laborales de los trabajadores, el personal de la Judicatura podrá permanecer en su cargo o aspirar a uno superior, y abrirá la oportunidad para que externos en Derecho puedan participar; se calificarán los mejores evaluados antes de la elección y después serán capacitados y también calificados.

<https://voragine.com.mx/2024/09/04/reformas-constitucionales-al-poder-judicial-blindaran-intromision-del-crimen-organizado-asegura-morenismo-panistas-acusan-que-las-enmiendas-tratan-de-destruir-a-ese-poder/>